
部活動も頑張っています④ 

 

 ９月に入っても、部活動の大会は続いています。新チームとして、結果に手応えを感じ
ることができた部もあれば、残念ながら反省点が多い内容となった部もあったようです。
まだまだチームは始まったばかりです。試合の内容をしっかりと次の練習に生かしてほし
いと思います。目標をしっかりと見据えて、着実な歩みを重ねていきましょう。頑張ろう！
日宇中学校！ 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
【おまけ】 
 新チームの中心として活動している 2 年生。「本気」をキーワードに学校生活にも励ん
でいます。授業においても「落ち着きがみられるようになってきた」など、褒められる場

面も増えてきています。部活動も学習面も共に全力で取り組むからこそ「本気」と認めら
れると思います。部活動での頑張りを、ぜひ学習面や生活面にもつなげてほしいと思いま
す。頑張ろう！日宇中学校 2年生！（もちろん 1年生も、キーワードである「本物」を目
指していきましょう） 
 
 
 
 


